

26.11.2020 - 11:00 Uhr

Les meilleur.es athlètes de l'histoire des "Sports Awards": nomination des meilleur.es athlètes paralympiques et entraîneurs



Berne/Zurich (ots) -

Cette année, ce sont les ancien.nes lauréat.es qui seront les vedettes des "Sports Awards". Ils.elles ont élu les meilleur.es athlètes des catégories "Entraîneur" et "Athlète paralympique". Les grands vainqueurs seront sous les feux des projecteurs le 13 décembre 2020 lors de l'émission en direct "Sports Awards: la crème de la crème des 70 dernières années".

Depuis 70 ans, les grands noms du sport suisse sont à l'honneur des "Sports Awards". Nous cherchons pour l'édition 2020 le ou la numéro 1 parmi tou.tes les lauréat.es. Les meilleur.es athlètes des catégories Sportif, Sportive, Entraîneur, Athlète paralympique et Equipe seront ainsi désigné.es le 13 décembre lors de l'émission en direct "Sports Awards - La crème de la crème des 70 dernières années". Le public découvrira à partir de 20 h 05 sur SRF 1, RTS 2 et RSI LA 2 qui des lauréat.es désigné.es depuis le début des Sports Awards en 1950 sera le ou la numéro 1 absolu.e.

Les nominé.es dans les catégories "Athlète paralympique" et "Entraîneur"

La Sports Awards Academy formée en 2020 constitue l'autorité de nomination. Les 120 personnes qui composent ce jury ont toutes déjà eu le trophée des "Sports Awards" entre leurs mains. Les votant.es ont d'ores et déjà sélectionné les lauréat.es des 70 dernières années concourant notamment pour le titre de meilleur.e athlète paralympique. Ainsi, lors de l'émission en direct, l'une des trois légendes ci-après deviendra la ou le meilleur.e athlète du sport paralympique suisse:

- Heinz Frei, athlétisme
- Marcel Hug, athlétisme
- Edith Wolf-Hunkeler, athlétisme

La Sports Awards Academy a aussi fait son choix dans la catégorie Entraîneur. Jusqu'à présent, 34 personnalités détenaient le titre d'entraîneur de l'année - le 13 décembre 2020, l'une d'entre elles deviendra le meilleur entraîneur de l'histoire des Sports Awards. Voici les trois nominés:

- Arno Del Curto, hockey sur glace
- Jean-Pierre Egger, athlétisme
- Karl Frehsner, ski alpin

Le vote en ligne de la meilleure équipe est encore ouvert jusqu'au 2 décembre

D'ici au 2 décembre, le public pourra encore participer à la désignation de la meilleure équipe sur sports-awards.ch. Six équipes ont été nominées, un top 6 sélectionné en amont par la Sports Awards Academy. Toutes les équipes ayant été récompensées depuis la première remise de prix dans la catégorie "Equipe" étaient en lice. Lors de l'émission en direct, les téléspectateur.trices pourront participer par e-voting à la désignation du ou de la meilleur.e athlète des 70 dernières années. Les vainqueurs, toutes catégories confondues, seront récompensé.es en direct lors de l'émission TV.

Divertissement musical avec des hymnes sportifs légendaires

Des débats, des rétrospectives et des intermèdes musicaux seront également au programme des Sports Awards 2020. Et puisque l'événement sera consacré aux meilleur.es athlètes des 70 dernières années, de célèbres morceaux musicaux accompagnant les événements sportifs de l'époque seront remis à l'honneur, comme l'immortel "Eye Of The Tiger" de 1982. Le groupe de hard rock suisse Gotthard ravira ses fans avec une reprise de la bande sonore de Rocky III et les frissons seront garantis avec le grand tube de Whitney Houston "One Moment In Time", interprété par Fabienne Louves et Licia Chery. Cet hymne olympique de 1982 - qu'un grand nombre de sportif.ves associe à des moments émotionnels particuliers - décrit l'importance de croire en soi et de se surpasser pour atteindre le sommet.

Communication aux médias

Les nominé.es au titre de MEILLEUR.E ATHLETE PARALYMPIQUE

Heinz Frei, athlétisme

15 médailles d'or paralympiques, 14 titres de champion du monde et plus de 100 victoires en marathon

N'en jetons plus: Heinz Frei fait figure de proue dans le sport en fauteuil roulant et il est considéré comme une légende absolue sur la scène paralympique. Entre 1987 et 2009, dans le cadre des Sports Awards, ce Soleurois a été élu pas moins de 10 fois sportif paralympique de l'année - un record, toutes catégories confondues. Il faut dire que son palmarès est impressionnant: depuis 1988, entre athlétisme, ski de fond et handbike, il a remporté 15 fois l'or paralympique. Sans oublier 14 titres de champion du monde, 112 victoires en marathon et d'innombrables podiums dans des compétitions paralympiques, européennes et mondiales. Aujourd'hui âgé de 62 ans, le recordman mondial du marathon reste un sportif actif.

Marcel Hug, athlétisme

8 médailles aux Jeux paralympiques d'été, 10 titres de champion du monde

Dans sa jeunesse, Marcel Hug était déjà bien connu dans l'athlétisme paralympique. En 2004, alors âgé de 18 ans, il a remporté deux médailles de bronze aux Jeux d'Athènes. Ce Thurgovien est ainsi devenu le seul athlète handisport à être élu Newcomer de l'année dans le sport suisse. A 34 ans, il a aujourd'hui pas moins de 43 médailles à son actif, décrochées tant dans des compétitions paralympiques que mondiales et européennes, sans oublier ses multiples records mondiaux. Entre 2011 et 2017, il a été récompensé six fois aux Sports Awards. Et sa réputation n'est plus à faire au plan international: à sa troisième nomination pour les Laureus Sports Awards, il a d'ailleurs remporté le titre d'athlète handisport mondial 2017.

Edith Wolf-Hunkeler, athlétisme

8 médailles aux Jeux paralympiques d'été, 4 titres de championne du monde

Durant de nombreuses années, Edith Wolf-Hunkeler a été la plus talentueuse athlète suisse en fauteuil roulant avec, à son palmarès impressionnant, 8 médailles paralympiques, 15 podiums en championnat du monde et 13 titres de championne d'Europe. Elle a également remporté de nombreux marathons prestigieux à travers le monde. Aujourd'hui âgée de 48 ans, elle reste surtout dans les mémoires avec sa prestation aux Jeux paralympiques de Londres, en 2012, où elle devait remporter quatre médailles - dont celle d'or sur 5000 m - deux ans à peine après la naissance de sa fille Elin. Les extraordinaires performances de celle qui a raccroché en 2015 ont été récompensées sept fois du titre de sportive paralympique de l'année Sports Awards. Même en dehors des pistes, elle a toujours été considérée comme une importante ambassadrice du handisport et une défenderesse des paraplégiques en Suisse.

Les nominé.es au titre de MEILLEUR ENTRAINEUR

Arno Del Curto, hockey sur glace

Entraîneur de l'année 2007 et 2011

Arno Del Curto est une légende du hockey sur glace suisse. Le Grison d'origine a passé 22 ans sur les bancs à supporter le HC Davos. Sous son égide, entre 2002 et 2015, les Grisons ont remporté six fois le titre de Champions suisses et n'ont jamais échoué aux playoffs. A quoi s'ajoutent cinq victoires à la traditionnelle Coupe Spengler et la dispute de la demi-finale de Champions Hockey League saison 2015/16. Avec son rythme de jeu offensif, sa minutie et sa passion pour le sport, Arno Del Curto a laissé durablement son empreinte sur le "Rekordmeister" et sur la ligue. Formateur renommé auprès des jeunes joueurs, avec son style direct, ce fringant sexagénaire a également offert un véritable divertissement en dehors de la glace. Assurément un personnage culte dans tout le pays. Arno Del Curto a été élu Entraîneur suisse de l'année aux Sports Awards de 2007 et 2011.

Jean-Pierre Egger, athlétisme

Entraîneur de l'année 1985

Jean-Pierre Egger est un entraîneur d'envergure mondiale. Ces dernières décennies, ce Neuchâtelois de 77 ans a conduit une multitude d'athlètes sous les feux de la rampe. Il a débuté son activité en entraînant celui qui deviendra triple champion du monde du lancer du poids, Werner Günthör. Lui-même athlète de renom dans cette discipline, Jean-Pierre Egger a également formé avec brio la néo-zélandaise Valerie Adams, aujourd'hui détentrice de deux titres olympiques. Il est un expert reconnu de l'entraînement de force et d'endurance, aux méthodes éprouvées dans différentes disciplines. Le sauteur à ski et champion olympique Simon Ammann, la championne d'Europe de patinage artistique Sarah Meier, le roi de la lutte Matthias Sempach ou encore l'équipe de

voile Alinghi ont eux.elles aussi profité des connaissances de ce célèbre moustachu.

Karl Frehsner, ski alpin

Entraîneur de l'année 1991

Quand on pense entraîneur de ski, on pense Karl Frehsner. Né en Autriche, installé à Zurich depuis 1968, ce passionné de sport a révolutionné le ski suisse dans les années 80. C'est à lui que l'on doit des pointures comme Pirmin Zurbriggen et Peter Müller. Karl Frehsner est véritablement l'architecte de la "ruée vers l'or" des Championnats du monde de 1987, à Crans-Montana, où la Suisse a décroché 4 titres. 12 ans plus tard, ce sont les Autrichiennes qui ont obtenu leur sacre sous sa direction. Surnommé "l'entraîneur de fer", il était dur mais aussi avec lui-même, faisant preuve d'une conséquence indiscutable. Pour ce carrossier de formation et concepteur de skis par la suite, la discipline et la ponctualité étaient reines. Et ses succès lui ont donné raison. Aujourd'hui âgé de 81 ans, Karl Frehsner est toujours sous mandat de conseiller auprès de Swiss-Ski, en charge des tenues de course.

Contact:

Service de presse SSR

Pour plus d'informations:

Silvana Meisel, cheffe de projet Communication Business Unit Sport SSR

Tél. +41 58 135 07 31 ou silvana.meisel@bus.srg.ch

Medieninhalte



SRG SSR / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224/ /
L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SRG SSR"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100860642> abgerufen werden.